



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Date de diffusion : 17 mars 2011

### JEAN-MICHEL MATHONIERE REÇU À L'ACADÉMIE DE VAUCLUSE



« Lors de la séance mensuelle de l'académie de Vaucluse, dans l'amphithéâtre de l'école des Beaux-Arts, rue Violette, c'était mercredi [9 mars] un double baptême du feu. Françoise de Forbin, élue à l'unanimité le mois dernier après 14 ans de présidence d'Alain Maureau, présidait sa première séance publique. Et l'académie accueillait également en son sein un nouveau membre, Jean-Michel Mathonière, spécialiste du compagnonnage, parrainé par Geneviève Dewulf et par Bernard Thomas, représentant Alain Maureau empêché. »

(Article et photographie par G. Dewulf, in *Vaucluse Matin*, 12 mars 2011)

Pour en savoir plus sur l'*Académie de Vaucluse*, fondée en 1801 et continuatrice de l'*Académie des émulations d'Avignon* fondée en 1658 :

[http://fr.wikipedia.org/wiki/Académie\\_de\\_Vaucluse](http://fr.wikipedia.org/wiki/Académie_de_Vaucluse)

CENTRE D'ÉTUDE DES COMPAGNONNAGES